

Réunion USEP du jeudi 14 juin 2005

Etaient présents :

Camille Gasparian, Pauline Mazet, Valentine Plasse, Maximilien Glénat
Mesdames Mounier, Romano, Survila, Torrès, Bekkat
Messieurs Corona, Genin, Mazet, Gerfaud-Valentin, Vouriot, Rivet

Etaient excusés :

Messieurs Breton et Grand-Chavin, Mesdames Gevaudan et Desroches, Rémi Casadaban, Manon Souvignec, Pauline Decremp

I – Point USEP

a) Temps Scolaire

- Rencontres CP/CE1 : Croix-Luizet s'est désistée alors que les 3 CP d'E. Herriot se sont retrouvés en même-temps.

Résultats : 1^{er} : Mme Barreyre – 2^{ème} : M. Mazet - 5^{ème} : Mme Aubert

A noter que pour l'athlétisme, le sable est revenu dans le sautoir sans que personne n'ait été prévenu mais on est bien content !!

Fête de l'USEP départementale réservée aux CM2 à Edouard Herriot.

Elle aura lieu le 29 juin au Fort de Saint-Priest. M. Mazet attend les réponses des enfants. Pour l'instant 8 réponses sur 32.

Dernière séance au Parc de la Feysine pour les GS/CP/CE1 le 22 juin et retour des tenues contre remise du chèque de caution pour les Grands + remise des récompenses pour les sports collectifs

P1 filles : 1^{ère} en basket / 9 équipes

P1 garçons : 5^{ème} et 9^{ème} au foot / 19 équipes

P2 filles : 1^{ère} en basket / 8 équipes

P2 garçons : 2^{ème} et 3^{ème} au hand / 7 équipes

P3 filles : 1^{ère} au handball / 4 équipes

P3 garçons : 1^{er} et 6^{ème} au foot / 11 équipes

b) Hors Temps Scolaire

Pas de nouvelles des classements Sport Co. Voir avec M. Raguideau qui a confié cette mission à une personne... un peu dépassée

En athlétisme, les rencontres P1 et P2 ont eu lieu. Les rencontres P3 le 15/06/05.

Résultats : Pour les CM2 = 2^{ème} Triathlon / 2^{ème} Relais (le problème est que 2 classe sur 3 étaient à Dolomieu).

Pour les CM1 : 3^{ème} en Triathlon / 1^{er} en Relais / Pour les CE2 : 2^{ème} en Triathlon / 1^{er} en Relais

En Gymnastique, les CE1 = 5^{ème} sur 8 mais une rencontre un peu bousculée par manque de temps et avec des ateliers un peu différents.

II – Bilan du projet « Les chemins de la Mémoire »

6 classes d'Edouard Herriot y ont participé : 1 CP, 2 CE1, 3 CM2

La journée s'est organisée avec 3 points de rencontre :

* la Gare de Villeurbanne (Grand Clément)

d'où sont partis les déportés. Interventions de M. Bernard Rivalta, Président du SYTRAL et de déportés.

* l'Hôtel de Ville de Villeurbanne : Intervention de M. Bret, Maire de Villeurbanne, lecture d'enfants + chant des Partisans

* le Parc de la Feysine

Ce fut le moment le plus agréable où chacun a pu se reposer (après une longue marche sous un soleil de plomb) autour d'un énorme marronnier et déjeuner. L'écoute fut attentive lorsque M. Tassani, ancien déporté a évoqué avec beaucoup d'émotion les moments de sa déportation. Exposition des cubes fabriqués en classe.

* cimetière de la DOUA

Interventions du responsable du site et d'enfants qui ont chanté le Chant des Partisans.

On peut déplorer la forte chaleur qui a quelque peu fatigué les enfants et gâché le retour en car.

On peut aussi regretter un planning de la journée trop chargé et le fait que les enfants n'aient pas pu présenter leur cube.

L'école Edouard Herriot va essayer de récupérer le cube pour l'exposer à l'occasion de la kermesse de l'école pour les parents.

A noter que l'USEP départementale a envie de continuer à travailler sur le thème de la Résistance.

III – Bilan du Vide-grenier

M. Corona évoque un bilan très satisfaisant. Une journée ensoleillée avec une occupation maximale puisqu'il a du refuser des inscriptions. On peut noter aussi une bonne implication des parents.

Bénéfice net : 1 672,95 € entièrement reversé à l'association USEP.

M. Corona constate une augmentation croissante chaque année des demandes peut-être due au fait que l'information paraisse dans le Progrès, et de plus en plus de gens extérieurs à l'école !

Réfléchir sur le moment d'informer la presse. Un problème s'est posé avec les autorisations de la Mairie qui ne sont pas parvenues à temps.

Quant à l'utilisation de l'argent, plusieurs propositions sont émises : caméscope, appareil numérique, .. sachant qu'en terme de matériel sportif, les cotisations USEP couvrent les frais.

A noter que l'Armée du Salut était encore présente cette année, comme l'année dernière, au Vide-grenier afin de récolter les invendus.

Compte-tenu de l'investissement personnel important de M. Corona dans l'organisation cette manifestation, un bon Décathlon lui est offert.

IV – Bilan du Relais des familles

Tout d'abord, il faut remercier messieurs Genin et Mazet pour l'aide précieuse qu'ils ont apportée à l'organisation de cette manifestation mais également mesdames Piloni, Lesenechal, et Devès.

Ce relais des familles s'est parfaitement bien déroulé dans un cadre magnifique (le Parc de la Feysine) avec 22 équipes inscrites (chacune composée de 2 adultes et 2 enfants).

Chacun a joué le jeu et ce fut un moment très convivial qui s'est déroulé en 2 temps :

- le relais (remporté par la famille Desroches / Lanquin pour les grands et la familles Michel pour les petits).
- le pique-nique

Cette manifestation est amenée à prendre de l'ampleur compte-tenu de la réussite de cette première.

Prévoir peut-être pour l'année prochaine une grande table pour le pique-nique afin que les familles puissent échanger plus facilement, mais aussi prévoir peut-être de démarrer ½ heure avant.

V – Fête de l'école

Prévue le 1^{er} juillet 2005.

Comme les années précédentes, un relais de 4 équipes est prévu vers 18h30-18h45/

Les inscriptions aux relais sont lancées. Chaque enfant peut donc s'inscrire sur une liste (22 équipes prévues) et les 4 équipes les plus rapides seront retenues pour le relais le jour de la fête.

Le parcours sera délimité par une ru balise comme l'année dernière.

Des stands sportifs sont au programme :

- Tirs aux but
- 1 stand « Tour de France » avec un ballon de basket

Et bien sûr les autres stands habituels. Il faudra être vigilant sur les jeunes qui se présenteront aux stands sachant qu'ils ne devront pas dépasser l'âge de 11 ans.

VI – Perspectives année 2005-2006

a) Le site Internet

M. Mazet n'a pas revu M Mire. M. Rivet est toujours d'accord pour reprendre la gestion du site. Il souhaite rencontrer auparavant M. Martin, qui avait mis en place le site il y a quelques années, avant de complètement s'engager.

Envisager également une association avec M. Eudeline autre parent d'élève qui a mis en place le système de codage des livres de l'école maternelle Jacques Prévert. A suivre

b) Le projet associatif

Les rencontres avec Jean-Eric chaque jeudi après-midi (pendant le temps de la récréation) ont permis de mettre en place (avec un peu de retard) un projet durant les récréations.

L'objectif est de proposer pendant ces temps des activités sportives. Ce sont les délégués qui gèrent les jeux. Une fiche d'inscription est à la disposition des enfants qui peuvent s'inscrire et seuls ceux inscrits peuvent y participer.

Cela a déjà démarré avec du basket. Pour les petits, uniquement le matin pour le moment.

Il semblerait tout de même que tous les enfants ne jouent pas le jeu et qu'il y ait certains perturbateurs.

En tout cas, ceci se met petit à petit en place. Il faudra prévoir un réservoir de jeux plus important. L'objectif est aussi d'inciter le plus d'enfants possible à y participer.

c) Les règlements

Engagé sur les jeux, Jean-Eric n'a pas pu mener de front tous les projets. Son contrat n'ayant pas été renouvelé, une autre formule devra être trouvée pour l'année prochaine (géré uniquement par les enseignants : à voir ...), l'objectif étant de finaliser de manière concrète tous les projets engagés.

Le financement du Projet d'Action Pédagogique a été accepté par la Mairie.

A suivre dès la prochaine rentrée...

d) Autres perspectives

Les animateurs USEP de cette année ont donné satisfaction avec une équipe stable et nombreux sont ceux qui souhaitent renouveler leur expérience au sein de l'école.

VII - Questions diverses

Mme Survila quitte l'école Edouard Herriot puisqu'elle va travailler à Chassieu.

La question du renouvellement de monsieur Jean-Philippe Breton et de mesdames Monique Desroches et Michèle Gévaudan se pose puisque leurs enfants quittent l'école à la fin de l'année.

Quant à M. Corona il reste présent au sein de l'association.

Aucune question n'ayant été posée, la séance est levée à 19h10. Le verre de l'amitié est alors partagé avec entre autres les parents des élus.

BONNES VACANCES A TOUS

Mme, M.....